

“LOS OBSTÁCULOS QUE HUBO EN EL PASADO YA PRÁCTICAMENTE NO EXISTEN”

Así sintetizó el Presidente Ricardo Lagos las reuniones bilaterales que sostuvo hoy con el Presidente español, José María Aznar y el Primer Mandatario inglés, Tony Blair, en Nueva York, en el marco de la Cumbre de las Naciones Unidas.

En el plano económico, el Mandatario chileno señaló que nuestro país garantiza normas –plenamente vigentes– donde no se discriminan entre inversionistas nacionales y extranjeros, y que lo que hay que ordenar son las reglas del sistema financiero internacional.

"Los obstáculos que hubo en el pasado ya prácticamente no existen", afirmó esta tarde el Presidente de la República, Ricardo Lagos, en una conferencia de prensa realizada en el edificio de las Naciones Unidas en Nueva York, al referirse a las relaciones de nuestro país con Gran Bretaña y España, luego de reunirse con el presidente español, José María Aznar, y el Primer Ministro inglés, Tony Blair.

Al referirse a ambos encuentros, el Mandatario sostuvo que a partir de ellos se acordó la visita de la Ministra de Relaciones Exteriores, Soledad Alvear, a Londres y Madrid, en donde se tratarán los temas pendientes, así como la definición de una eventual visita del Presidente Lagos a esos países.

"Básicamente lo que he conversado con ellos (José María Aznar y Tony Blair) dice relación con la importancia que Chile le da al Tratado de Libre Comercio con Europa, que para nosotros es fundamental", en este sentido explicó que un tercio de nuestro comercio es con Europa y un acuerdo de esas características permitiría desarrollarnos rápidamente en el plano económico. Asimismo, señaló que en ambos encuentros explicó a sus pares cuál es la política chilena con relación al Mercosur y la posición de autonomía comercial que existe para poder negociar con otros entes regionales.

Respecto de la forma en que Chile garantiza reglas del juego estables y claras para atraer inversionistas extranjeros, el Mandatario dijo que nuestro país tenía una larga tradición en esa materia. "Tenemos normas que no discriminan entre inversionistas nacionales y externos, y ellas están plenamente vigentes", explicando que hay que ordenar las normas del sistema financiero internacional porque "prácticamente, en este instante, no hay reglas". En este sentido, el Presidente Lagos aseguró que en las reuniones que sostendrá con destacados empresarios norteamericanos les entregará un informe de la buena situación que existe hoy en Chile. "Son muy pocos los países de América Latina que están creciendo 5,8% al año. Les voy a presentar a un país que ha hecho las cosas que tiene que hacer para atraer inversión extranjera", puntualizó.

El Presidente Lagos, al referirse a su intervención en la Cumbre de las Naciones Unidas, destacó que intentó definir cuáles van a ser las normas que regirán la nueva estructura internacional. "Y en esa nueva estructura nos parecieron dos hechos relevantes: Cómo se establece esa estructura y cómo los países pequeños tienen la posibilidad de participar en la misma".